



## Un jour à Roland Garros

publié le 26/06/2014

Le 27 mai 2014, quelques élèves du collège ont été invités à Roland Garros grâce à la participation du conseil général et en collaboration avec l'UNSS.

Suite à cette journée voici le journal réalisé par les participants. Bonne lecture.

### Documents joints

 [page1\\_rgarros](#) (PDF de 369.7 ko)

 [page2\\_rgarros](#) (PDF de 429 ko)

 [page3\\_rgarros](#) (PDF de 423.9 ko)

 [page4\\_rgarros](#) (PDF de 349.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**